

作者: Administrator

2015年 6月 12日(金曜日) 11:24 -

「平成27年度 北光会秋田支部総会」を開催

平成27年度の秋田支部総会を5月23日(土)、秋田市内の第一会館(本館)で開催し、30名が参加しました。



総会の前に秋田支部の6地区部会の代表者による「役員会」を開催し、各地区の活動状況及び活動計画の説明と、地区における会費納入率の向上について意見交換を行いました。

平成27年度秋田支部総会は、前田秀樹事務局長(MS52)の進行で始め、最初に菅井幹夫支部長(FS40)の挨拶があり、続いて議事の審議に入りました。

審議事項は、26年度会務・事業報告、一般会計収支決算報告及び特別会計収支決算報告・監査報告、27年度事業計画、一般会計予算、特別会計予算、役員改選の件で、各議案の説明と審議がなされ、いずれも承認されました。

続いて菅井支部長から、平成28年に秋田で開催予定の北光会通常総会について、平成28年6月4日(土)に秋田大学内で開催するとの説明がありました。

最後に、27年度秋田支部及び各地区部会の新役員の紹介及び第5回目となる「大館・北鹿地区探訪」についての説明が行なわれ、支部総会は終了しました。

総会終了後、「バーチャルリアリティー技術で拓く豊かな超高齢社会」と題して、秋田大学工学理工学部人間情報工学コース、水戸部一孝 教授(EH3)により、高齢者の交通事故の発生要因や、バーチャル技術の医学、音楽分野への応用研究についての講演があり、活発な質疑応答も交わされました。

講演の終了後は、会場を移して懇親会を開催し、会員相互の親睦を深めました。次の支部の行事は、8月1日(土)に「秋田キャッスルホテルのピヤガーデン」で開催する「納涼会」です。多数のご参加をお待ちしております。



地区部会代表者による役員会



平成27年度 秋田支部総会



水戸部教授による講演



講演を聴く秋田支部会員



戸澤嗣郎氏(FS26)の発声による乾杯



中村遼弥氏(FS55)による中締め挨拶